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Вера ШАРАБАНДОВА

Делегация Китайского уни-
верситета уголовной полиции 
(г. Шеньян) побывала с друже-
ственным визитом в Саратов-
ской государственной юриди-
ческой академии. ▼

В состав делегации входили проректор 
по воспитательной работе университета 
Нин Цзянцзюнь и трое студентов:  Ма Жуй-
ян, Чжан Сян и Чжан Бинь.

Необходимо сразу отметить, что визит 
гостей из Поднебесной был логическим 
продолжением отношений, существующих 
между саратовским и китайским вузами. 
В рамках реализации подписанного меж-
ду университетом и академией договора 
о сотрудничестве уже прошла стажиров-
ка в Китае саратовских студентов; заве-

дующая кафедрой криминалистического 
обеспечения расследования преступлений 
СГЮА Людмила Шапиро приняла участие 
в научной конференции, которая проходи-
ла в университете. Состоялось и несколь-
ко встреч «в верхах»: с официальными ви-
зитами в Китайском университете уголов-
ной полиции побывали проректоры акаде-
мии Сергей Туманов и Александр Деми-
дов, а также делегация студентов СГЮА.

ВСЕ ГРАНИ ЖИЗНИ
И вот пришло время китайским друзьям по-

знакомиться поближе с юридической акаде-
мией. Надо сказать, программа пребывания 
дружественной делегации как раз включала 
в себя знакомство со всеми гранями акаде-
мической жизни. Это и встреча с ректором 
СГЮА Сергеем Сурововым, и беседы с пред-
ставителями Научного студенческого обще-
ства и Союза студенческих землячеств, и уча-

стие в студенческой конференции, 
организатором которой выступил Ин-
ститут правоохранительной деятель-
ности СГЮА, и даже посещение заня-
тий вместе с саратовскими студента-
ми. Специально к приезду делегации 
из Шеньяна в юридической академии 
была открыта выставка прикладного 
искусства Китая, приуроченная к На-
циональному дню Китайской Народ-
ной Республики. Также представите-
ли Университета уголовной полиции 
посетили музеи истории академии и 
криминалистики, отдел редких книг и 
иностранной литературы библиотеки 
СГЮА, побывали на занятиях цирко-
вой студии, с нескрываемым удовольствием 
осмотрели физкультурно-оздоровительный 
комплекс академии.

ВЗАИМОВЫГОДНОЕ 
СОДРУЖЕСТВО

Во время встречи с руководством СГЮА 
участники с удовлетворением отметили, 
что договор о сотрудничестве между дву-
мя вузами уже перешел на качественно но-
вый виток развития. И теперь уже с пол-
ным правом можно говорить о содруже-
стве саратовской академии и шеньянско-
го университета.

- В нашей академии студенты начали из-
учать китайский язык, чтобы облегчить на-
ше с вами общение и постараться ликвиди-
ровать языковой барьер, - рассказал Алек-
сандр Демидов. - Надеемся, что сотрудни-
чество будет продолжаться в таком же вы-
соком темпе, который есть на данный мо-
мент. Мы рады вашему визиту и постара-
емся сделать ваше пребывание здесь ин-
тересным и запоминающимся!

Со своей стороны, господин Нин Цзянц-
зюнь высоко оценил уровень работы 
профессорско-преподавательского со-
става академии:

- Ваши преподаватели превосходно вла-
деют материалом и преподносят его сту-
дентам. Обращают на себя внимание так-
же актуальность информации и интерак-
тивность общения студентов с лектором.

Побывали гости из Китая и на меропри-
ятии, подготовленном специально к их ви-
зиту, - студенческом вечере «Межкультур-
ный диалог в действии». Именно во время 
официальной части этого мероприятия и 
состоялось знакомство китайских коллег-
юристов со студенческими обществами 
академии. И конечно, буквально покорены 
оказались гости художественными номера-
ми, подготовленными студентами и пред-
ставляющими собой различные культуры 
народов Поволжья. Покорены настолько, 
что не смогли остаться в стороне - испол-
нили песню «Китай - мое сердце», лишний 
раз доказав, что, когда говорят сердца, 
языковые барьеры пропадают.

Оставляли гостеприимную Саратовскую 
землю гости из Китая переполненными по-
ложительными эмоциями и твердой уверен-
ностью, что сотрудничество между двумя 
вузами будет продолжаться. И подтверж-
дало эту уверенность предложение Нин 
Цзянцзюня вновь посетить Университет 
уголовной полиции.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Талантом юриста одарены люди 
особые: умные и внимательные, 
находчивые и целеустремленные. 
По воле своей профессии Вы по-
святили свою жизнь служению 
юридической науке. И Ваш науч-
ный, педагогический и человече-
ский вклад в это дело поистине не-
оценим: слаженно, бесперебойно 
и стабильно функционирует меха-
низм реализации правовых норм в 
работе государственных органов, 
благодаря Вам формируется вы-
сокая правовая культура общества. 
За годы работы Вы подготовили не 
один десяток высокопрофессио-
нальных специалистов, которые 
сегодня трудятся во благо наше-
го Отечества!

Выражаем Вам благодарность и 
искреннее уважение: Ваши труд 
и самоотдача - это яркий пример 
не только для молодых юристов, 
вступающих в профессиональную 
жизнь, но и для многих уже состо-
явшихся на юридическом научном 
поприще ученых! 

Вам, профессионалу высочайшей 
пробы, человеку поистине энци-
клопедических знаний, позволь-
те пожелать целеустремленности и 
преданности великому делу служе-
ния Закону, новых профессиональ-
ных успехов! Крепкого Вам здоро-
вья, мира, счастья и благополучия!

Ректорат, ученый совет, 
профессорско-преподавательский 

состав, коллектив сотрудников 
и студентов СГЮА.

СПРАВКА
Матузов Николай Игнатьевич – профес-

сор кафедры «Теории государства и пра-
ва» СГЮА, доктор юридических наук, про-
фессор, Почётный работник высшего про-
фессионального образования Российской 
Федерации, Заслуженный деятель науки 
Российской Федерации, академик Акаде-
мии гуманитарных наук и действительный 
член Академии политических наук.

Уважаемый Николай Игнатьевич!
Искренне поздравляем Вас с юбилеем!

Мелодии Поднебесной на волжских берегах

Участники встречи уверены: сотрудничество будет продолжаться!

Во время экскурсии по библиотеке СГЮА.

От всей души 
поздравляю наших 
коллег и партнеров 

с профессиональным 
праздником - 

Днем работника 
дорожного хозяйства!

Ни для кого не секрет, что для нашей 
родной Саратовской области, с ее протя-
женностью, отдаленностью одного райо-
на от другого состояние дорог имеет се-
годня поистине стратегическое значение.

Ведь именно от уровня развития дорож-
ной сети, от качества автомобильных до-
рог во многом зависят экономика, соци-
альная сфера, общественная жизнь региона.

Все, кто связан с дорожной отраслью, со мной согласятся: не столь уж 
важно, какого масштаба строительство или реконструкцию вы ведете, будь 
то мост через Волгу или небольшой мостик, соединяющий два берега кро-
хотной речушки. Главное одно - качество работы и удовлетворение, кото-
рое испытываешь каждый раз, когда нового покрытия моста касаются ко-
леса первых автомобилей.

В активе предприятия «Регион-Мост», которое работает в отрасли на про-
тяжении ряда лет, множество отремонтированных мостов, и несколько из 
которых построены, что называется, с нуля. Наше предприятие активно 
осваивает передовые технологии ремонта мостов - использование углево-
локна. Именно эти нанотехнологии позволяют в разы сократить расходы. 

В этом году поистине стратегическим стало для нас проведение ряда ре-
монтных работ на мосту Саратов - Энгельс, и мы горды тем, что эту ответ-
ственную миссию руководство региона сочло возможным доверить имен-
но нашей компании.

Хотелось бы выразить уверенность, что совместные действия «Регион-
Мост» и нашего  давнего партнера по данному проекту (филиал ОАО «Вол-
гамост» Мостотряд № 8) позволят вернуть одному из красивейших мостов, 
ставшему визитной карточкой нашего региона, прежний горделивый вид.

Желаю всем, кто связан с нашей нелегкой работой, успехов и процвета-
ния, здоровья и новых профессиональных достижений!

Александр БАЛЯБИН, 
директор ООО «Регион-Мост». 

С ПРАЗДНИКОМ!


